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Ata Reunião Extraordinária do COMDEMA  

Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Cajamar 

Data: 18/11/2022   Horário início: 14h   Término: 14h30 Local: Virtual via Microsoft Teams 

Presidente:  Rosângela Manfrini   Secretária: Renata Josko 

Conselheiros, suplentes e convidados presentes: 

Sociedade civil: Rosângela Manfrini - Associação de proprietários de lotes do Capital Ville I; Renata 

Josko - Associação de proprietários de lotes do Capital Ville I; Estevo Giacon- Indústria ou Comércio; 

Carolina Utida - Associação Cultural e Desportiva Capital Ville; Antonino Prota - Associação Comercial 

e Empresarial de Cajamar; Nelson Brito - representante da sociedade civil; 

Poder Público: Fernando Feliti - Secretaria Municipal de Meio Ambiente; Valdecir Furquim - Guarda 

Civil Municipal (Guarda Ambiental);  

Conselheiros titulares ausentes:  Sidinei Barbosa - Coordenadoria de Proteção e Defesa Civil; Daniel 

Gomes - Secretaria Municipal de Mobilidade e Desenvolvimento Urbano; Mariana Zanetti – Associação 

dos proprietários de lotes de Reservas do Capital Ville; Alexsandro Horikiri - Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Serviços Públicos 

 

 

TEMA DELIBERADO 

 

1- Pedido de Afastamento de Conselheiro da Sociedade Civil – Rosângela Manfrini 

Considerações: Rosângela informou aos conselheiros que se afastará de suas atividades do Comdema 

até o final de maio/2023 para assumir a cadeira de Conselheira Tutelar na cidade. Frisou ainda que 

estará à disposição de todos, sempre que solicitada. Salientou que, de acordo com o Estatuto, sua 

suplente Renata Josko, passa a ocupar seu lugar como Conselheira e assumirá interinamente a 

Presidência do Comdema. Fernando se voluntariou nesse momento a assumir as atividades da 

secretaria do conselho, antes exercida por Renata Josko. Com os votos de sucesso e boa sorte dos 

demais conselheiros e não havendo mais nada a tratar, Rosângela deu a reunião por encerrada. 

 

Decisões: A decisão do Fernando ocupar interinamente a secretaria do Comdema será referendada na 

próxima reunião ordinária.  
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